

De no creer: le pusieron Covid a un bebé recién nacido en Santa Fe



De lo único que se habla desde hace casi dos meses es del coronavirus, y parece que esto afectó a una familia santafesina que no tuvo mejor idea que ponerle “Covid” de segundo nombre a su bebé nacido en cuarentena, en referencia al “Covid-19”. El insólito hecho ocurrió en el Hospital Regional de Ceres.

“Ciro Covid S...”, dice la partida de nacimiento del pequeño nacido el último miércoles, y la noticia no cayó nada bien entre los médicos del nosocomio, que trabajan a destajo contra la pandemia que algunos parecen tomarse a modo de broma de pésimo gusto.

“Particularmente me apena que esto haya ocurrido, y más en nuestro hospital. Creo que es una falta total de respeto a las miles y miles de personas que murieron a causa de este virus”, dijeron desde el Hospital Regional acerca de la elección que la polémica elección que hizo Débora Eliana M..., la madre del pequeño, y su papá, cuyo nombre no trascendió.

“Primero pensé que era una broma, pero cuando vi que la certificación era oficial de nuestro hospital ahí noté que era cierto. Es algo poco agradable. Lamentablemente va a ser una noticia mundial y va a quedar pegado el sello del hospital de Ceres. Mi postura como parte de la ciudadanía es que me parece totalmente inoportuno”, agregó la misma fuente y consignó El Litoral.

Parece que a estos padres poco les importa que el Covid, como le pusieron a su hijo, ya



se haya cobrado la vida de cientos de miles de personas en todo el mundo. / Vía País